

Spenden Randori



**MISSION
ERDE**
DIE WELT IST ES WERT,
UM SIE ZU KÄMPFEN



**Robert Marc
Lehmann**

Ausschreibung Spenden Randori Kämpfen für den Planeten

- Veranstalter:** Judo-Club Velen-Reken e.V.
- Datum:** Sonntag, 17. September 2023
- Ort:** 48734 Reken, Sporthalle am Rathaus, Kirchstraße 16
- Beginn:** Einlass 10:00 Uhr Kampfbeginn 11:00 Uhr
- Mattenzahl:** 3 - 5 Matten
- Altersklassen:** keine Begrenzung (!)
- Kampfzeit:** 2 Minuten
- Gewichtsklassen:** -25 kg, -28 kg, -31 kg, -34 kg, -37 kg, -40 kg, -43 kg, -46 kg,
-50 kg, -55 kg, -60 kg, -66 kg, -73 kg, -81 kg, -90 kg, +90 kg
- Modus:** Freundschaftskämpfe gegen einen Wunschgegner oder nach dem Zufallsprinzip
- Meldungen:** Mit Vor- und Nachnamen, Gewichtsklasse, Jahrgang an info@jcvr.de
- Meldeschluss:** 08. September 2023 oder bei 200 eingegangenen Meldungen
- Spende:** Für jeden Freundschaftskampf muss vor Ort ein Spendenticket, für einen frei wählbaren Betrag, gekauft werden. Dieses Ticket berechtigt für eine Begegnung und kann stets neu erworben werden.
- Übertragung:** Wir werden auf unserem YouTube Kanal einen Live Stream von jeder Matte anbieten. <https://www.youtube.com/@jcvr>



Was passiert mit den Spenden?

Der Gesamte-Gewinn des Tages wird an die „Mission Erde e.V.“ gespendet.

Wer ist Mission Erde e.V.

„Genau wie unser Name sagt, haben wir eine große & anspruchsvolle Mission: Gemeinsam unsere Erde schützen, erhalten und um sie kämpfen.“

Gemeinsam ist dabei das wichtigste Stichwort. Zusammen mit Robert Marc Lehmann möchten wir, die Gründungsmitglieder von Mission Erde e.V.: Kirsten A., Robert A., Tina V., Birgit G., Sebastian U. und Julia L., mit KnowHow und Man(&Woman)power helfen, Lebensräume zu erhalten, Missionen von Robert zu realisieren und die Bevölkerung für den Schutz von Wildtieren und den verantwortungsvollen Umgang mit der Natur zu sensibilisieren.

Mit unseren Aktivitäten im In- und Ausland leisten wir einen Beitrag, unsere Welt ein Stückchen besser und grüner zu gestalten. Dieser Verein ist eine Möglichkeit für uns und andere, Projekte nicht nur zu finanzieren, sondern auch auszuweiten, um so viele Menschen wie möglich zu erreichen und so viel wie möglich zu bewegen.“

Was macht Mission Erde e.V.

„Unsere Vereins-DNA ist nicht nur in der Satzung aufgeführt, sie ist in uns allen tief verwurzelt. Grundsätzlicher Zweck des Vereins ist die Förderung des Umwelt-, Natur- und Tierschutzes auf globaler Ebene. Dies erreichen wir auf unterschiedliche Art und Weise, z.B. durch Öffentlichkeitsarbeit, aktive Naturschutzprojekte in Deutschland, aber auch durch Undercover-Missionen im Ausland.“

Quelle: <https://missionerde.de/>



Urwald retten



Geisternetze bergen



Internationale Missionen

